

Sucesos Un peligro público de 19 años. El joven de 19 años detenido el martes en Guadalajara, tras saltarse varios controles de tráfico y que a punto estuvo de arrollar a un guardia civil, estaba siendo buscado por su historial delictivo de 17 delitos cometidos cuando era menor de edad.

Muere un albañil en plena obra

SUCESOS. Un albañil de más de 55 años y vecino de la localidad albaceteña de Letur perdió la vida en un accidente laboral cuando se encontraba trabajando en una casa en construcción en Tazona, una pedanía de Socovos (Albacete), según informó Miguel Ángel Campos, delegado de Salud Laboral de CC OO en esta provincia. Campos explicó que se desconocen las circunstancias del accidente, aunque precisó que la casa en la que trabajaba tiene una sola planta. EFE

Hallan un cadáver cerca de Uceda

SUCESOS. La Guardia Civil investiga las circunstancias de la muerte de un varón de unos 40 años que el martes por la tarde fue hallado muerto en un paraje del término municipal de Uceda, en la provincia de Guadalajara. Según informó ayer la subdelegada del Gobierno en Guadalajara, Araceli Muñoz, habrá que esperar al resultado de la autopsia para saber si se trata o no de una muerte violenta. Fue un vecino el que avisó a la Guardia Civil del hallazgo de este hombre. EFE

La droga empieza a salir de las escuelas

Guadalajara consigue reducir las incautaciones de sustancias ilegales hasta un 54%.

Las incautaciones de droga se han reducido un 54% en los centros escolares de la provincia de Guadalajara en lo que va de año respecto al mismo periodo de 2007 gracias al plan policial de prevención de venta minorista.

Así lo anunció ayer la subdelegada del Gobierno en Guadalajara, Araceli Muñoz, en la rueda de prensa convocada para presentar la tercera fase de este plan operativo que se acaba de iniciar con el comienzo del curso escolar.

DE MOMENTO, la Policía y la Guardia Civil vigilarán durante las primeras semanas del curso los centros, especialmente los de Secundaria, por ser las edades de mayor riesgo para iniciarse en el consumo de las drogas.



La tercera fase del plan contra el menudeo en las escuelas comenzó con el inicio del curso.

129 gramos de droga, en su mayoría cannabis o marihuana, fueron decomisados en la capital alcarreña en 2007, mucho más que en el resto de la provincia, donde fueron 17 gramos en total.

Sin embargo, según Muñoz, las cifras de la primera y segunda fase en Guadalajara "no son ni mucho menos alarmantes".

La subdelegada insistió en la importancia de estar "muy en alerta" y manifestó que las edades de inicio del consumo suelen oscilar

entre los 13 y los 15 años, empezando con tabaco y luego con anfetaminas.

MUÑOZ RECORDÓ que estos planes de prevención funcionan en todos los centros, aunque se refuerza el dispositivo en unos más que en otros. EFE

Día de la Merced

La cárcel de Alcázar, especialista en maltrato

PRISIONES. Más de la mitad de los 118 internos que cumplen condena en la prisión de Alcázar de San Juan (Ciudad Real) lo hacen por delitos relacionados con la violencia de género, según indicó ayer la directora del centro, Zoraida Estepa.

Ello se debe a que la prisión alcazareña lleva a cabo, por segundo año consecutivo, un programa de rehabilitación para maltratadores, en el que se aborda su reeducación con un gran coste afectivo para ellos, porque se trabaja desde diversos aspectos: educación, creencias, control del consumo de drogas y alcohol, autoestima y conductas violentas.

Hasta el momento, no se tienen datos sobre los resultados de este programa, porque no existe un seguimiento de los servicios sociales una vez que el interno sale a la calle, explicó Zoraida Estepa. EFE



El delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Máximo Díaz-Cano, en una imagen de archivo.

Interior prevé la construcción de 11 prisiones

SEGURIDAD. El delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Máximo Díaz-Cano, anunció ayer en Cuenca que el Ejecutivo central pondrá en marcha 11 centros penitenciarios más en la región a lo largo de esta Legislatura, dentro del Plan de Infraestructuras Penitenciarias.

En declaraciones a los medios, Máximo Díaz-Cano explicó que las prisiones de la región están sobrecapadas y advirtió que "la cuestión de fondo" es el tratamiento y rehabilitación de los presos como fin último de este tipo de centros. EFE

Sobrecapación

En Castilla-La Mancha existen seis centros penitenciarios con más de 2.400 internos. En Cuenca, donde trabajan 120 personas, la cárcel acoge a casi 150 personas.

"No sólo se trata de ampliar instalaciones sino, sobre todo, de realizar el trabajo y orientarlas hacia el tratamiento de los internos", apuntó.

Díaz-Cano celebró en Cuenca el Día de Nuestra Señora de la Merced, patrona de Instituciones Penitenciarias. EFE

AutORIZADO por la Consejería de Economía y Hacienda con fecha 16/07/2008.

TARIFA VIGENTE 15 JULIO 08



DEPÓSITO CRECIENTE PLUS A 18 MESES

Deje que su dinero **CREZCA** de forma natural

Desde sólo 3.000 €, el Depósito Creciente Plus es una forma rápida, segura y rentable de aumentar sus ahorros. Pago semestral de intereses.

Primer semestre **4,65%** Nominal anual

Segundo semestre **5%** Nominal anual

Tercer semestre **5,75%** Nominal anual

T.A.E. 5,20%

www.ccm.es

